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L'Auto Cross Club  de Badefols-d’Ans (l'ACCBA) a tenu son assemblée générale samedi 8
décembre  2018 en présence de Dominique Bousquet et de Francine Bourra, conseillers 
départementaux, et des trente membres de l’ACCBA. Une minute de silence  est observée à la
mémoire d’Anne-Élodie Granger-Froidure, décédée la  veille, à l’âge de 42 ans.

  

Les coprésidents ont adressé leurs  remerciements aux membres du conseil d’administration
ainsi qu’aux  bénévoles pour leur implication dans les différentes manifestations qui  ont eu lieu
en 2018. Des polos ont été offerts à l’ensemble des membres  du conseil d’administration et
des tee-shirts seront offerts aux  bénévoles. La course des 8 et 9 juillet 2018 s’est bien déroulée
dans  l’ensemble malgré les importants dégâts après le passage de la  tempête. La
responsabilité civile de l’association a permis de limiter  les pertes financières, en particulier
pour les dégâts sur les  structures.

  

Sur la journée de remise des trophées du CORAC le 1er décembre à  Hautefort , 250
personnes étaient présentes. Une visite du château de  Hautefort, un apéritif et un repas ont été
proposés. Il est rappelé que  du matériel est acheté en commun avec d’autres associations et la
 municipalité (structures, barrières etc.). Il est souhaité que ces  relations d’entraide avec les
associations perdurent.

  

A cette occasion, le nouveau président du comité des fêtes de  Badefols-d’Ans, Laurent Spies,
a été présenté à l'assistance. Le trésorier aborda le  rapport financier qui montre un solde de
14.676.60 € au 31 octobre 2017 (recettes 29 279.25 € ; dépenses 30 544.69 €) ; avec un solde
au  30 novembre 2018 de 13.411.16 €. Les deux rapports ont été adoptés à  l’unanimité par
l’ensemble de la salle.
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http://ewanews.com/index.php?option=com_content&view=article&id=5668:2018-12-09-14-24-54&catid=53:hautefort-sport


Le bureau de l'auto-cross réuni en assemblée générale

Écrit par Michel Pitout - Mis à jour Mercredi, 12 Décembre 2018 08:44

Pour ce qui est des projets en  2019 : un repas « jambon braisé » est prévu le 6 avril prochainet un baptême en  voiture de course sera proposé aux bénévoles, sur le terrain, courant  juin2019. Deux courses auront lieu en 2019 : les 6 et 7 juillet avec le Trophée de  France AutoCross Sprint Car, et le Salon de la voiture électrique et Hybride,  et les 31 août et 1erseptembre le Trophée 24 et sud-ouest  UFOLEP où 180 pilotes sont attendus. La décision dechanger de directeur  de course chaque année a été évoquée, ainsi que le projet deconstruction d’un bâtiment sur le  terrain de l’auto cross, en commun avec la société de chasse. La Société de Chasse participerait financièrement et utiliserait ce  bâtiment pendant la périodechasse. Le vote proposé aux personnes  présentes pour une discussion autour de ce projetcommun  recueille 2 voix contre, 3 voies d’abstention et 19 voix pour.  Jean-Pierre Teyssier de l’ASA des 4 couleurs annonce que l’association  est à la recherche desponsors importants et que les sommes reçues  seront redistribuées sur les 5 clubs del’Association. Il rappelle que  les futurs licenciés peuvent prendre leur licence directementauprès de  l’ASA 4 couleurs ou via le site Internet. Il fut présenté les démissions  de SylvianeGrandchamp et Bernard Dutheil qui souhaitent rester  bénévoles, et Sébastien Latour en tantque coprésident passe comme  vice-président. Les 9 membres renouvelables du tiers duconseil  d’administration ont été réélus à l’unanimité, auxquels sont venus  s’ajouter troisnouveaux administrateurs.  Vingt-sept personnes (nécessité de  modifier les statuts de l’association par rapport au nombred’élus,  prévision à 31 personnes) composent le nouveau Conseil d’Administration.  Le bureause compose de : président, Éric Grandchamp ; vice-présidents,  Jean-Marie Baudet, SébastienLatour et Olivier Semeny ; secrétaire,  Sandrine  Leblois-Latour ; trésoriers, Jean-Pierre Boscheet Bernadette Hauck.  Pour conclure, Dominique Bousquet et Francine Bourra ont félicité et  encouragent l’ACCBA. Ilsont réaffirmé leur souhait de vouloir aider sur  les investissements, dans la limite duraisonnable. Enfin, les  personnes présentes ont adressé leurs félicitations à Julien Bosredon, membre du Conseil d’administration, et sa compagne pour la naissance de  leur fils. Un cadeauleur a été offert par l’ACCBA.  - Photo 1 : le bureau de l'ACCBA; 2 (archives), le départ de l'auto-cross en juillet 2018  
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